



LES JARDINS DE CURÉ

Par Chantal KERAUDREN, conférencière spécialiste des jardins



"Ah ! Ces jardins de curé, évocateurs d'un temps disparu, celui où, au pied de l'église, se trouvait encore un jardin clos d'une vieille grille patinée par les années... En glissant un regard indiscret à travers les barreaux, on pouvait apercevoir un joyeux méli-mélo de fleurs colorées, des cordons de poiriers adossés à des murs lézardés, un vieux puits sur la margelle duquel lézardait un chat à moitié endormi, quelques ruches... Assis sous une tonnelle, un vieux curé en soutane feuilletait son bréviaire...Ce que cette conférence vous offre, c'est le bonheur d'une escapade dans ces lieux au charme désuet si singulier.

Comment sont-ils nés ? A quels besoins répondaient-ils ? Quelles plantes y trouvait-on ? ... Pour tout savoir sur les jardins de curé !"

CENTRE CULTUREL DE COYE-LA-FORÊT

Salle Claude Domenech à 15 h.

Entrée libre.

**26
avril
2025**